



Hi,

My name is Alexander Petras. I use [he/him] pronouns. I'm currently an analyst at Infrastructure Canada (INFC), where I have worked since 2019.

I'm running with the Members for Change team in this election to help build a transparent, effective, and progressive union for myself, my coworkers, and all CAPE members.

#### Who am I?

- I've worked in the federal government since 2019, mostly on contributions programs that fund innovative infrastructure research. Prior to my federal experience I worked as an analyst in two Toronto-area municipalities, after spending some time in academia.
- While relatively new to labour organizing I have been involved with the CAPE Solidarity Caucus, showing solidarity with the 2023 PSAC strike and volunteering to help defend 2SLGBTQI+ events in Ottawa. I have also worked on several political campaigns in the past including ones during the 2018 Ontario provincial election and 2015 federal election.
- My time at INFC, especially during COVID-19 where I worked on emergency programming in support of pandemic response, has made me a fierce supporter of the right to telework. Over the past few years I have watched my team and others increase in productivity as we moved to telework, with team members hired across the country working collaboratively and productively in a virtual space. I hope to help CAPE continue to fight effectively for clearer and expanded teleworking rights in the years to come.

#### What I'll do for CAPE if elected:

- Promote clarity on the return to office from the employer through greater transparency on decision-making.
- Campaign for expanded teleworking rights in particular for equity-seeking groups and employees in remote regions.
- Build solidarity with other federal public sector unions such as PSAC and PIPSC, as well as with the broader labour movement.
- Empower CAPE members to more easily participate and get involved in the union, with the goal of building a more representative and diverse union.

- Help CAPE prepare to handle the likely challenges of the coming years such as the ongoing inflationary environment with the likelihood of spending cuts and associated job losses.

### Interests/Hobbies

- In addition to a policy degree I have a master's degree in Medieval History and continue to avidly enjoy reading and discussing any and all periods and areas of history.
- I love taking long hikes in NCR area trails with my wife and my very neurotic wheaten terrier.
- I'm also a diehard American football fan, doomed to support the New York Jets.

I'm so excited for what we in Members for Change can accomplish over the next three years - we all deserve high standards of member-led union democracy, a union that knows how to fight and win, and justice for all equity-seeking members of CAPE.

Let's do this together! I look forward to your support and consideration in November.

In solidarity,

Alexander Petras  
Members for Change  
Website: [membersforchange.ca](http://membersforchange.ca)

\*\*\*\*\*

Bonjour,

Je m'appelle Alexander Petras. J'utilise les pronoms [il/lui]. Je suis actuellement analyste à Infrastructure Canada (INFC), où je travaille depuis 2019.

Je me présente avec l'équipe des Membres pour le changement à cette élection pour aider à bâtir un syndicat transparent, efficace et progressiste pour moi, mes collègues et tous les membres de l'ACEP.

### Qui suis-je ?

- Je travaille au gouvernement fédéral depuis 2019, principalement dans le cadre de programmes de contributions qui financent la recherche innovatrice en matière d'infrastructure. Avant mon expérience au fédéral, j'ai travaillé comme analyste dans deux municipalités de la région de Toronto, après avoir passé un certain temps dans le milieu universitaire.
- Bien que relativement novice en matière d'organisation syndicale, j'ai participé au caucus de solidarité de l'ACEP, en manifestant ma solidarité avec la grève de l'AFPC de 2023 et en me portant volontaire pour aider à défendre les événements 2SLGBTQI+ à Ottawa. J'ai également travaillé sur plusieurs campagnes politiques dans le passé, notamment lors des élections provinciales de 2018 en Ontario et des élections fédérales de 2015.

- Le temps que j'ai passé à INFC, en particulier pendant le COVID-19 où j'ai travaillé sur la programmation d'urgence pour soutenir la réponse à la pandémie, a fait de moi un fervent défenseur du droit au télétravail. Au cours des dernières années, j'ai vu mon équipe et d'autres augmenter leur productivité lorsque nous sommes passés au télétravail, avec des membres de l'équipe embauchés dans tout le pays qui travaillent en collaboration et de manière productive dans un espace virtuel. J'espère aider l'ACEP à continuer à lutter efficacement pour des droits plus clairs et plus étendus en matière de télétravail dans les années à venir.

#### Ce que je ferai pour l'ACEP si je suis élu :

- Promouvoir la clarté sur le retour au bureau mené par l'employeur en demandant notamment une plus grande transparence dans la prise de décision.
- Faire campagne pour l'élargissement des droits de télétravail, en particulier pour les groupes visés par l'équité et les employés des régions éloignées.
- Renforcer la solidarité avec les autres syndicats du secteur public fédéral, comme l'AFPC et l'IPFPC, ainsi qu'avec l'ensemble du mouvement syndical.
- Permettre aux membres de l'ACEP de participer et de s'impliquer plus facilement dans le syndicat, dans le but de bâtir un syndicat plus représentatif et plus diversifié.
- Aider l'ACEP à se préparer à relever les défis probables des années à venir, tels que l'environnement inflationniste actuel, la probabilité de réductions des dépenses et les pertes d'emplois qui en découlent.

#### Intérêts et loisirs

- En plus de mon diplôme en politique, j'ai une maîtrise en histoire médiévale et j'aime toujours autant lire et discuter de toutes les périodes et de tous les domaines de l'histoire.
- J'aime faire de longues randonnées sur les sentiers de la région de la capitale nationale avec ma femme et mon wheaten terrier très névrosé.
- Je suis également un fan inconditionnel de football américain, condamné à soutenir les New York Jets.

Nous méritons tous des normes élevées de démocratie syndicale dirigée par les membres, un syndicat qui sait comment se battre et gagner, et la justice pour tous les membres de l'ACEP qui recherchent l'équité.

Faisons-le ensemble ! Je compte sur votre appui et votre considération en novembre.

En toute solidarité,

Alexander Petras

Membres pour le changement

Site d'internet: [membersforchange.ca](http://membersforchange.ca)